

Greenfield Elementary School

RESUMEN de la política de participación de padres y familias

Choose Language----->

I. Spanish

Año escolar 2022-2023

Fecha de revisión:

05/05/2023

Esta NO es la Política de participación de padres y familias entera de esta escuela. Es un resumen que busca proporcionar la información básica que se encuentra en la Política. Si esto está en un idioma que no sea el inglés, ha sido traducido automáticamente por Google Translate y puede tener errores. Comuníquese con la escuela de su hijo/a si tiene preguntas sobre la información proporcionada a continuación, o para recibir una copia completa de la Política de participación de padres y familias.

Cómo desarrollamos esta política y nuestros programas de participación para padres y familiares con el aporte de los padres:

Programa conjuntamente reuniones regulares durante el día y las tardes entre la asociación de hogares y escolares con el consejo escolar.

Invite y aliente a la Asociación Home and School a planificar y llevar a cabo actividades que apoyen y mejoren el programa escolar, como ferias de asambleas, presentaciones especiales, día de carrera, feria de libros y otros.

Una reunión de padres para discutir y desarrollar conjuntamente esta política de participación de padres y familiares se celebra cada primavera. La reunión que se celebró el ___ 5/5/23 ___ - permitió a los padres dar información sobre esta política.

Información sobre nuestra reunión anual de padres del título I:

La reunión anual del Título I se llevará a cabo en el otoño ___back a la noche de la escuela ___ en la noche de la escuela y discutirá los requisitos del Título I, las políticas de los padres, el plan escolar, los estándares académicos, las evaluaciones, el plan de estudios, cómo monitorear el progreso de su hijo y trabajar con educadores. Se alentará a todas las familias a asistir.

Cómo puede esperar que la escuela se comunique con usted sobre el compromiso de los padres y la familia, así como otra información importante:

Boletines regulares, folletos, cartas e paquetes de información se envían a casa con estudiantes o correo electrónico.

Reuniones nocturnas programadas regularmente para padres y tutores.

Revisar el consejo escolar presupuesto, calendario, plan de mejora escolar y otros asuntos operativos.

Reuniones de planificación de mejoras escolares para reunir ideas para aumentar la participación de los padres.

Abra la reunión de SAC en la primavera para discutir el presupuesto escolar y el plan escolar.

SAC Health and Wellness/ Diversidad, Equidad e inclusión/ Comités de construcción de la comunidad

De vuelta a la noche de la escuela.

Bedidos los miércoles/SAC Space: sesiones bimensuales de padres y familiares con administración escolar y personal, así como presentadores externos.

Cómo desarrollamos el compacto de la escuela-crianza con la entrada de los padres:

*La evaluación se llevará a cabo en una reunión abierta de la Asociación Home y Escuela y la Administración Es
Una reunión de padres para discutir y desarrollar conjuntamente el compacto de la escuela y la política de part*

Cómo compartimos la información del presupuesto del Título I con los padres y obtenemos la opinión de los padres sobre cómo gastar los fondos de participación de los padres del Título I del 1%:

*Revisar el consejo escolar presupuesto, calendario, plan escolar y otros asuntos operativos.
Las reuniones abiertas de SAC, celebradas en invierno, permiten a los padres la oportunidad de discutir el set de fondos para el compromiso de los padres y la familia.
La reunión de este año se celebró el 3 de enero de 2023 _____*

Cómo trabajaremos con empresas y otros socios comunitarios para proporcionar recursos a las familias:

*Coordinando con programas locales de preescolar en nuestra transición de preescolar a jardín de infantes.
Oficinas de asociación de hogares y escolares en el edificio escolar
Oportunidades de voluntariado en el aula durante todo el día escolar
Área de recursos para padres en el vestíbulo de la escuela*

Cómo desarrollaremos la capacidad de los padres para apoyar el éxito académico de su hijo:

*La reunión anual del Título I se llevará a cabo en el otoño y discutirá los requisitos del Título I, las políticas de los padres, el plan escolar, las normas académicas, las evaluaciones, el plan de estudios, cómo monitorear el progreso de su hijo y trabajar con educadores. Se alentará a todas las familias a asistir.
Las reuniones de casas abiertas programadas regularmente (otoño y primavera), los miércoles con bimensiones de los miércoles/SAC Space continuarán abordando estos y otros temas con respecto a las evaluaciones escolares, estrategias académicas y apoyo, educación especial y derechos legales, entre otros.
SAC Reuniones*

Cómo capacitaremos al personal de la escuela con la opinión de los padres para comunicarse y trabajar con los padres como socios iguales:

*Desarrollo del personal en fechas regularmente programadas durante todo el año académico. Esto comenzará con la orientación del personal en agosto y continuará en la PD del personal en medio día y días de desarrollo profesional durante todo el año.
Al menos un desarrollo del personal abordará las mejores prácticas para comunicarse con los padres y trabajar con los padres como socios iguales. Los resultados de las encuestas de padres informarán al desarrollo profesional.*

Otras formas en que apoyaremos el compromiso de los padres y la familia:

*Proporcione talleres a los padres para apoyar el rendimiento de los estudiantes y la participación de los padres.
Los padres pueden solicitar apoyo adicional del equipo de liderazgo escolar de contacto*